

Son responsables y/o profesionales de organismos públicos de México, Ecuador y Uruguay

# El Imserso colabora en una visita a España de alumnos de un curso de la OISS

Texto | **Imserso** Foto | **José C. Fernández**

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales, Imserso, ha colaborado un año más con la Organización Iberoamericana de Seguridad Social, OISS, en la celebración de la fase presencial del curso superior de formación on-line de "Dirección y Gestión de Servicios Sociales", consistente en una visita que seis alumnos de la región han realizado a nuestro país para conocer de cerca la tipología de centros de servicios sociales existente.

Durante cinco días, del 23 al 27 de enero pasado, estos alumnos, procedentes de México, Ecuador y Uruguay y todos ellos responsables o profesionales que trabajan en organismos públicos de protección social, han tenido ocasión de visitar distintos centros de atención a personas mayores y a personas con discapacidad ubicados en Madrid capital y sus alrededores.

Así mismo, han recibido detallada información sobre "Seguridad Social y Servicios Sociales", a cargo de Ana Mohedano, responsable de programas de servicios sociales de la OISS; acerca del Sistema de Autonomía y Atención a la Dependencia (SAAD), de la mano de Isabel Pérez, jefa de servicio de la Subdirección General de Planificación, Ordenación y Evaluación del Imserso, y del modelo de atención integral centrada en la persona, por Penélope Castellón, directora

técnica de la Fundación Pilares para la Autonomía Personal.

Además del Centro Estatal de Autonomía Personal y Ayudas Técnicas, Ceapat, perteneciente al Imserso, los participantes han conocido el Servicio de Ayuda a Domicilio y el Centro de Día para adultos mayores "Virgen de África", ambos de la entidad privada sin ánimo de lucro Asispa; el Centro de Día especializado en Alzheimer, "Doctor Salgado Alba", del Ayuntamiento de Madrid y gestionado también por Asispa; el Centro de Teleasistencia de Cruz Roja; las

viviendas tuteladas de la Comunidad de Madrid para adultos mayores y la Residencia geriátrica "San Camilo".

Finalmente, los asistentes visitaron diferentes centros especializados en atención a la discapacidad, como el Centro Base de valoración y orientación a personas con discapacidad nº 6 de la Comunidad de Madrid, el Centro Especial de Empleo de la Lavandería de Ilunion, y el Centro de la Fundación Aprocor, que promueve la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias.



La responsable de la Lavandería de Ilunion en Madrid explica el funcionamiento de este Centro Especial de Empleo.